
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の皆さまの声３ ～交流広場～ たくさんのお声をいただき、ありがとうございます。 

⚫ 学校生活いろいろ始まっているようですね。家では準備や出発まで、まだバタバタとしているように感じますが、中学生としての

生活に慣れ、良いリズムを作っていけるといいなと思います。 

➢ 私たち教職員の目には、学校生活にも慣れ落ち着きも見られるようになってきたと感じてきましたが、ご自宅ではまだまだ「バタバタ

感」があるんですね(^_^; ご自宅の様子を教えていただけるのも大変有り難いです。さて 5 月！「バタバタ感」卒業なるか！？ 

⚫ 2週間目にして、第 4号を発行して頂き、ありがとうございます。学校生活が身近に感じ、私たちも安心です。 

➢ 励ましのお言葉、ありがとうございます！４週目にして「第９号」発行(^o^)。お子さま方の学校の様子を拝見し微笑ましく感じ、

楽しく作成させていただいています。この通信も２WAY（双方向性）のあるものにして、意見交流の場にできればと思います。 

⚫ テストも終わり、いよいよ部活動が始まります。部活を楽しみにしているのでご指導の方よろしくお願いします。また、小学校と

は違って帰りが遅くなるので、生活リズムを崩さないようにサポートとしていこうと思います。 

➢ 部活動は、中学校生活の大きな、大きな財産になるものと思います。朝から夕方までの学校生活でクタクタになるものと思います

が、ご家庭でゆっくりと心と体に栄養と休養をとっていただき、毎日元気いっぱいの学校生活を送ってもらえますように♪ 

⚫ 学年だよりで、とても大切なことを日々教えてもらっていることが良く分かり嬉しく思いま

す。毎日元気に通えるようサポートしていきたいと思います。 

➢ 学校で伝えたことを改めて通信でお伝えし、お子さま方にとっての振り返り、そしてご家庭

での会話の“種”になればと思います。思春期になると、家庭での会話が減る傾向にあ

り、質問しても「あー」とか「うん」とかしか返ってこなくなり・・・（３児の父・経験談 涙） 

⚫ いつもお世話になっております。先生方多忙に関わらず、学年だよりを配布していただき

ありがとうございます。毎回楽しみにしております。 

➢ 皆さまの「楽しみ」になっていると思うと、さらに通信作成のエネルギーになります♪よーし！他の担任教員作成の「学級通信」に負

けず、年間 100号目指してみようかな～。あっ、つぶやきです。宣言ではありませんので、ご了承ください(^o^) 

⚫ 入学して一カ月が経とうとしていますが、慣れない大きな自転車での登下校は心配で心配で仕方がありませんでした。川栄歯

科の交差点は児童・生徒がたくさん通る中で、大人の方が見守りしていただけていると娘から聞き、感謝しております。 

➢ そうなんですね！きっと、地域の方々が、地域の宝であるお子さま方の安全をお守りいただいているんですね。とても有り難く思いま

す。この場を借りて、お礼申し上げます。保護者の皆さまも、機会がありましたら地域の方々にお礼をお伝えいただけると幸いです。 

（文責：第１学年主任） 

 

福井市足羽第一中学校 第１学年 学年だより 

お便りはコミュニケーション・ツール 

コミュニケーションの目的は 

お互いの真実を知ることだ 

ニール・D・ウォルシュ／著作家（アメリカ） 

９ 
陽はまた 

昇る 令和７年５月１日（木） 
第 

号 

 ― 夢・感動・未来を創造する ― 

◼ ご意見・ご感想を 

お待ちしています。 

 右 QR コード（アドレス）から、

ご記入いただけると幸いです。 
https://forms.office.com/r/fG1HabjJDE 

◆ 学校ホームページ 

お子さまの学校での様子を、学校公式 Instagram で紹介したり、行事

予定表を掲載したりしています。ぜひ、ご覧ください。 

【本校 HP】https://www.fukui-city.ed.jp/asuichi-j/ 

https://forms.office.com/r/fG1HabjJDE
https://www.fukui-city.ed.jp/asuichi-j/

